



## **NOTA DE PRENSA**

### **La Asociación Internacional de Aeropuertos en Latinoamérica (ACI-LAC) renueva su acuerdo con ITAérea Aeronautical Business School para la formación de directivos del sector aeroportuario**

**Este programa está siendo desarrollado conjuntamente por ACI-LAC, CIFAL e ITAérea y ha sido cursado hasta la fecha por más de 1.100 directivos de aeropuertos latinoamericanos.**

**La firma del acuerdo se enmarcó dentro de una visita institucional del presidente de ACI-LAC, Héctor Navarrete Muñoz, a España para conocer el sector aeronáutico andaluz y su evolución y desarrollo.**

**El presidente de ACI-LAC mantuvo un encuentro con los responsables de ITAérea en España y Sevilla, y visitó el Aeropuerto de San Pablo de Sevilla, las instalaciones de CATEC y algunas empresas del sector como AERTEC Solutions.**

**31 de mayo de 2016.** – El presidente de Airports Council International Latin America-Caribbean (ACI-LAC), la Asociación Internacional de Aeropuertos en Latinoamérica y el Caribe, Héctor Navarrete Muñoz, ha renovado el acuerdo de colaboración que ACI-LAC tiene con la escuela de formación ITAérea Aeronautical Business School, para la formación de directivos del sector aeroportuario.

El presidente de ACI-LAC, que estuvo acompañado en su visita por David Scholz, responsable financiero, mantuvo un encuentro con los responsables de ITAérea Aeronautical Business School, entre ellos José Ignacio Escudero, director general; Iván López, director académico; y Rafael Márquez, director de ITAérea Sevilla. La firma se enmarcó dentro de una visita institucional realizada a Sevilla para conocer el sector aeronáutico y aeroportuario en la ciudad y Andalucía en general, uno de los más importantes de España y Europa.

Como en anteriores ocasiones, el encuentro fue reflejo de la excelente relación que une a ACI-LAC, CIFAL (organismo de la ONU que fomenta la capacitación y formación de los profesionales en todos los ámbitos) y la escuela de negocios ITAérea. Estas tres entidades iniciaron en 2014 un proyecto internacional destinado a formar a altos directivos de aeropuertos latinoamericanos. De este proyecto resultó el Diplomado Internacional en Gestión Aeroportuaria ACI LAC, un programa formativo impartido por profesionales de primer nivel y con mayor experiencia dentro del sector del transporte aéreo. Este programa está siendo desarrollado conjuntamente por las tres instituciones internacionales y ha sido cursado hasta la fecha por más de 1.100 directivos de aeropuertos latinoamericanos.



Los directivos de ACI-LAC aprovecharon su visita a la sede de ITAérea Sevilla para conocer igualmente el Aeropuerto Internacional de San Pablo de Sevilla, el Centro Avanzado de Tecnologías Aeroespaciales (CATEC); el Parque Tecnológico Aeroespacial de Andalucía Aerópolis, y algunas empresas del sector aeronáutico como AERTEC Solutions, que cuenta con referencias en más de 100 aeropuertos de todo el mundo.

Para la visita al Aeropuerto de Sevilla, los directivos fueron recibidos por el director del aeropuerto, Jesús Caballero, quien les guió a través de las instalaciones y pudo explicarles de primera mano el funcionamiento de la operativa de uno de los aeropuertos más importantes de España.

Posteriormente, se desplazaron al Centro Avanzado de Tecnologías Aeroespaciales, CATEC, donde conocieron la labor de este centro tecnológico en el desarrollo de proyectos de I+D para las empresas del sector aeroespacial andaluz. En este contexto, los directivos tuvieron oportunidad de debatir con el director general del centro, Joaquín Rodríguez Grau, sobre la situación actual del sector aeronáutico en Andalucía España, su futuro y sus vías de internacionalización.

La visita concluyó en la sede de AERTEC Solutions en Aerópolis, empresa de ingeniería y consultoría aeronáutica Tier 1 del Grupo Airbus que cuenta con referencias en más de 100 aeropuertos en 26 países de todo el mundo. El director de ACI-LAC mantuvo un encuentro con Vicente Padilla, director general de AERTEC Solutions, quien le presentó algunos de los proyectos aeroportuarios que la compañía ha desarrollado en Latinoamérica, así como sus nuevos desarrollos en el área de sistemas aeroespaciales y aviones no tripulados (RPAS/UAV), de los que también cuenta con algunos contratos en Latinoamérica. En este sentido, destacó una exhibición estática de la plataforma TARSIS, un RPAS táctico ligero de alta tecnología diseñado para aplicaciones de observación, vigilancia e integración de armamento ligero.

La visita de ACI LAC a Sevilla colmó las expectativas de todos los participantes en el encuentro, dejando patente una vez más la importancia de las sinergias que existen entre los distintos actores del sector aeroportuario y aeronáutico internacional, en este caso de manera especial entre España y Latinoamérica.

### **Sobre ITAérea**

ITAérea Aeronautical Business School es una escuela de negocios especializada en formación de gestión y dirección aeroportuaria y aeronáutica. Su equipo docente, compuesto por más de 212 profesores, todos altos directivos del sector, permite asegurar la calidad, profesionalidad y validez de la formación que imparte.

Con 6 sedes en España, 13 representaciones en Latinoamérica, Reino Unido, Santo Tomé y Príncipe, Angola y China, ITAérea es la principal escuela de negocios del sector aeroportuario y aeronáutico a nivel mundial, impartiendo formación en 3 idiomas: Castellano, Inglés y Portugués.

Para más información visite [www.itaerea.es](http://www.itaerea.es)